

まちのわだい

MY TOWN NEWS

11 25 古内地区庭先カフェ 意見交換会が開催されました

茨城三大銘茶「古内茶」の振興と古内地区発展のため、しろさとネットワーク等連絡協議会の主催で、「古内地区庭先カフェ意見交換会」が開催されました。

古内茶生産組合員3軒の庭先を開放し、古内茶や古内茶を使用したスイーツを提供しました。

当日は、筑波大学生の協力もいただき、マシュマロ焼きやカボチャへのお絵かき体験などを行いました。町内外から約100名の方が訪れ、各会場で賑わいをみせました。

来年度以降は、実施件数を増やし、本格実施を予定しています。



11 27 農業委員会から意見書を受領

富永幸男農業委員会会長及び加藤文夫同会長職務代理者から、上遠野町長へ農地利用の最適化に向けた意見書が手渡されました。

意見書には、耕作放棄地の解消に向けた農地の有効利用対策や、農業の担い手のための農地の集積対策、鳥獣害対策などについてまとめられています。

町では、この意見書を踏まえ、農地等の利用最適化施策を推進してまいります。



▲写真左：加藤文夫さん
右：富永幸男さん

11 30 年末の交通事故防止県民運動 街頭キャンペーンを実施

石塚小学校前の国道123号線で、年末の交通事故防止県民運動街頭キャンペーンを実施しました。

このキャンペーンは、年末の交通事故防止県民運動実施期間(12月1日～15日)にあわせて、町と笠間警察署、各種団体等が協力して実施しました。

「家族より 大切ですか その一杯」をスローガンに、町交通安全協会や交通安全母の会の会員、県立水戸桜ノ牧高等学校常北校の生徒らが、ドライバーに啓発品を手渡し、安全運転を呼びかけました。



11 15 保護司が法務大臣表彰

県民文化センター(水戸市)において、「第57回茨城県更生保護大会」が開催されました。

本町では、永年にわたり更生保護活動に尽力された功績により、保護司の和田雅治さん(阿波山)が法務大臣表彰を授与されました。

保護司は、罪を犯した人の更生援助や犯罪予防などを主な役割とするボランティアです。

和田さんは、平成10年11月から現在まで、20年にわたり保護司の活動を続けられています。



11 17 今年も力作ぞろい ～錫高野地区 イモ煮会とカカシ祭～

錫高野地区で三世代交流を兼ねた「第9回錫高野区民イモ煮会とカカシ祭り」が開催されました。

会場には、今年もたくさんの手作りカカシが展示され、来場者の目を楽しませました。カカシは実行委員会の呼びかけに賛同した団体や個人により制作されたもので、人気のキャラクターや日常生活を描いたものなど個性豊かな作品が並びました。中には今にも動き出しそうなものもありました。

来場者は、配布された芋煮や餅、焼きそばなどを味わい、お祭りを楽しみました。



11 26 平成30年度 第1回 城里町総合教育会議を開催

コミュニティセンター城里において、平成30年度第1回城里町総合教育会議を開催しました。

会議においては、城里町学校教育の方針や「愛郷心」の醸成、働き方改革などが議題となり、本町の歴史・文化の発信方法の検討や部活動等について、上遠野町長と教育委員会委員の意見交換が行われました。



11 10 第9回 JA水戸組合長杯少年サッカー大会

ツインフィールド (水戸市)

県内16チームが参加して開催された上記大会において、常北サッカースポーツ少年団が優勝しました。



▲優勝 常北サッカースポーツ少年団

11 3・4 第27回 鯨光杯少年サッカー親善大会

白羽スポーツ広場 (常陸太田市)

常陸太田市近隣の12チームが参加して開催された上記大会において、常北サッカースポーツ少年団が優勝しました。



▲優勝 常北サッカースポーツ少年団

11 23 第6回 常陸大宮市スポーツ少年団駅伝競走

常陸大宮市大宮運動公園市民球場

常陸大宮市近隣のスポーツ少年団が参加して開催された上記大会において、常北MBC〔常北ミニバスケットボールクラブ〕スポーツ少年団、桂ミニバスケットボールスポーツ少年団、城里HORORUSが参加し、次のとおり入賞しました。

■低学年・男子

第2位 城里HORORUS



■低学年・女子

第1位 常北MBCスポーツ少年団



■高学年・女子

第2位 常北MBCスポーツ少年団



■高学年・女子

第3位 桂ミニバスケットボール少年団



11 25 瓜連サンダース 創立20周年記念野球大会

那珂総合公園野球場ほか

那珂市近隣の24チームが参加して開催された上記大会において、石塚ビックス野球スポーツ少年団が総合優勝しました。



▲優勝 石塚ビックス野球スポーツ少年団